



Busto de Bernardo O'Higgins

● La sociedad valdiviana, a lo largo de su historia, ha sido muy trabajadora y resiliente. Además, lleva el sello de la gratitud y del reconocimiento hacia quienes han hecho de ella una sociedad libre. Es por ello que siempre tuvo monumentos en homenaje a los héroes.

El monumento a Bernardo O'Higgins había sido inaugurado el 20 de agosto del año 1952, con una fiesta ciudadana que reunió a vecinos, colegios, autoridades civiles y militares del Regimiento N° II Caupolicán, gracias a una iniciativa del comandante de la Guarnición General Alberto Briçeño Fox y erogaciones de la comunidad, que también colaboró para la prosecución de los trabajos de construcción del Altar de la Patria en Maipú. (Diario El Correo, 21 de agosto de 1952).

Lamentablemente, tras los hechos ocurridos en 2019, fue vandalizado y sacado de su lugar.

El reciente lunes 2 de diciembre, después de muchos esfuerzos, se logró restaurar ese monumento, en el Campo Militar Valdivia.

Estamos muy agradecidos del general Edward Slater Escanilla, también de sus oficiales, suboficiales mayores, suboficiales y cuadro permanente por mantener vivo el espíritu y el legado del Padre de la Patria y de permitirnos participar de su iniciativa.

Hombres y mujeres de la III División de Montaña realizaron un esfuerzo que permitirá a la ciudadanía valdi-

viana mantener vivas sus tradiciones republicanas de reconocimiento y gratitud hacia quien nos heredó la Libertad.

Creemos que este gesto es importante, en esta tierra de Fray Camilo Henríquez, de los Tripulantes de la Esmeralda Vicente Oróstegui y Wenselao Vargas, de doña Agustina Barril y Rojas abuela paterna de Arturo Prat, de Emilia Goycolea viuda del teniente Ignacio Serrano; y de tantos otros ciudadanos destacados en las diferentes áreas del quehacer nacional.

"La restitución duradera de las cosas, es la renovación".

Pedro Guerra

Instituto O'Higginiano Los Ríos

Isapres

● Qué vergüenza da escuchar y leer las declaraciones de nuestros políticos en general cómo se lavan las manos y se horrorizan de la ley que ellos mismos aprobaron para que las Isapres cancelen en módicas cuotas en 13 años las deudas que tienen con sus afiliados.

Cómo siempre, tiran el problema al costado y no son capaces de reconocer que es de su autoría y que nuevamente perjudican al "ciudadano de a pie".

Benditos políticos chilenos

Pedro Basaure F

pedro_antonio1946basaure@hotmail.com

¡Prediquemos Buenas Noticias!

● Cerca de 3 mil personas, provenientes de distintos puntos de la región de Los Ríos, asistieron a la reciente Asamblea Regional de los Testigos de Jehová, titulada "Prediquemos las Buenas Noticias", celebrada el pasado viernes 29 de noviembre al 1 de diciembre en el Coliseo Municipal Antonio Azurmendy Ríveros, en Valdivia.

El evento ofreció un programa variado e inspirador, centrado en el mensaje de las buenas nuevas del Reino de Dios. El viernes por la mañana, los asistentes disfrutaron del discurso "¿Por qué necesitamos buenas noticias?", seguido de la proyección del primer episodio de la producción audiovisual "Las buenas noticias según Jesús: La verdadera luz del mundo (parte 1)". Por la tarde, una serie de discursos exploró la identidad de Jesús, tanto en su vida terrenal como en su papel actual.

El sábado en la mañana se completó la proyección de la serie sobre Jesús, culminando con un emotivo bautismo, donde veintiocho personas demostraron públicamente su dedicación a Dios. Este es un momento destacado en las asambleas de los Testigos de Jehová.

Dentro de los discursos destacados del día domingo, estuvo el titulado "Las malas noticias no nos asustan", dando un mensaje de esperanza y fortaleza en tiempos desafiantes.

Creemos firmemente que Jesús descendió del cielo a la Tierra para entregar su vida humana perfecta como un sacrificio. Su muerte y resurrección

abrieron el camino para que quienes tengan fe en él puedan alcanzar la vida eterna. También estamos convencidos de que Jesús reina como el Rey del Reino celestial de Dios y que pronto traerá paz a toda la Tierra. Sin embargo, reconocemos sus propias palabras: "El Padre es mayor que yo". Por ello, respetamos esta verdad y dirigimos nuestra adoración exclusivamente a Jehová Dios.

Andrés Baeza

Portavoz regional, Testigos de Jehová

Seguridad en fuego

● La reciente crítica de los diputados al proceso de ingreso en CONAF y Bomberos expone una falencia que no podemos permitirnos ignorar: los incendios en Valparaíso dejaron al descubierto la vulnerabilidad de nuestros sistemas de protección.

La falta de rigurosidad en los filtros de ingreso y la formación de los profesionales encargados de combatir los incendios nos deja con una amarga pregunta: ¿estamos realmente preparados para enfrentar futuras tragedias o estamos condenados a vivir en la constante incertidumbre? Es urgente reformar estos procesos y garantizar que quienes estén al mando de nuestra seguridad sean los más capacitados.

Gabriela Velásquez Figueroa
Fundación para el Progreso

cartasaldirector@australvaldivia.cl